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大家好，今天来为大家分享股市暴风雨是什么意思的一些知识点，和股市暴风雨是
什么意思啊的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以
看看本篇文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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上证指数行情为什么又大跌？

周四大盘盘中深幅下跌，本来确实可以化险为夷，但周五的百点大跌，就跌出了风
险。

很多人说周五的大跌是因为中美互相关闭使馆的原因，这个原因影响很小的，其实
已经在周四就已经体现出来了。中美关系，从政治经济，包括军事上发生矛盾，己
经不是一天两天的事了，人们对此已经麻木了。市场绝对不会因为关闭使馆事件而
产生如此巨大的反应，多数人对美国的反应是爱咋地就咋地，已经构不成大的幺蛾
子事件了。

周五真正大跌的原因是科创板的减持。科创板的名字比较好听，其实它当初成立的
时候，人们普遍的质疑。科创板是一些本来没有资格上市的企业，很多企业因为头
上有科技的光环，盈利不盈利，是否持续盈利都没有成为上市的必要条件。但因政
策的大趋势，加上铺天盖地的正面宣传，它们得以顺利的上市融资。为什么设50万
的门槛？就是管理层也看到了科创板的巨大风险，只允许经济实力相对好，抗风险
能力相对强的人，参与其中。按理说科创板上市企业承担了国家的很多科技发展任
务，差钱融资确实可以。从成立刚刚满一年，第二天很多的企业就排队减持，清仓
减持，大量减持，甚至冒出来了打折减持。如此的急不可耐，让人们早期的质疑得
到了证实，其本质就是上市圈钱，并非什么去发展科技。这严重的打击了人们对股
市的信心，特别是所谓的价值投资者，几乎感到绝望。你价值投资，别人清仓减持
价值，价值留给你。

其实最近的行情一直都是在震荡整理消化市场压力和浮筹，但因科创板的减持事件
，打断了这一进程。都在一个股市，科创板的减持是否太过于凶猛？“本是同根生
，相煎何太急”。

均线的“毒蜘蛛”技术形态是什么？
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谢邀，首先介绍下自己：全名朱文军，人称老军；2007年进入股市，在股市十余
载，经历过多次股市的狂风暴雨，最终总结出独有股票分析技术。

针对您提出问题，作如下回答：

毒蜘蛛技术形态如下图示(两红圈)：

5日、10日、20曰均线死亡交叉于一点，股价跌到交叉点下方的均线技术形态；前
面讲到的是3线的毒蜘蛛形态，还有常见的4线，分别是5日、10日、20曰、30日均
线，不论是3线还是4线，只要有两线死叉，且股价在下方都成立；出现均线毒蜘蛛
形态时，是强列的卖出信号；出现前成交量越大，看跌信号越强。

说明：本人头条号的实盘个股及大盘的分析，仅供学习交流；关于个股，直至盈利
或走坏，才会进行下一只个股的实盘分析及跟踪。

（赞是鼓励，转发、关注是认同；有问题或见解，可在评论区留言，有空一一回复
；谢谢！）

欧美股市大幅反弹，个人认为只是昙花一现，您怎么看？

你的感觉很有可能是正确的，美联储大量释放流动性确实暂时缓解了欧美股市的下
行压力，但要说欧美股市结束动荡可能为时尚早。

最近一段时间欧美股市都出现了较大幅度的下跌，其中美国股市在两周之内的4次
熔断，可以说是创造了历史，表面上来看这个源自于疫情的冲击，但实际上是由于
欧美股市自身的结构性问题密不可分。

在2019年欧美股市与经济基本面相互的背离越来越明显，在全球经济持续下行的
背景下，欧美股市分别创造了资产价格第一和第二的上涨表现，这意味着欧美股市
当中的泡沫和高估程度比较明显，因此非常容易在利空之下出现大规模的下跌。

目前美国股市已经下跌超过30%，可以说泡沫已经挤出了绝大部分，但这并不是
说欧美股市的下跌因此而结束了，美联储的流动性释放除了量化宽松以外，更多的
工具只是为了切断股市的流动性危机向其他金融市场传导的风险，而并没有直接支
持股市，从这个角度来说，股市的下行仍然有一定空间。

而且要知道疫情在欧美刚刚开始发展和扩散，尚未对经济产生最为严重的冲击。随
着疫情的蔓延，更多的城市会采取停产的方法进行应对，那么很可能对于经济的冲
击才刚刚开始，随着基本面的下行，股市的下跌，风险会逐渐拉大，很有可能带来
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欧美股市进一步的下跌。

我觉得炒股最重要的是有全局思想，你说呢？

题主的这个问题问得好，因为这不仅是一个股票问题，其实，还是个哲学问题。

炒股最重要的是有全局思想吗？既对，也不对。

只有欠缺的，才是最重要的。对一个比较片面的人而言，全局思想就是最重要的。
而对一个全局观念已经比较强的人而言，可能抓住关键就是他最重要的事情了。因
此，重要不重要，是相对的。这正如老人家所说，“路线确定后，最重要的就是干
部”。从哲学上来讲，主要矛盾是转化的，只有变数部分，才是最重要的，因为变
数会影响到结果的确定性。

就炒股而言，具体到某个投资者，什么是重要的呢？投身到股市，其他散户也好，
主力也好，市场也好，制度也好，等等这些，都是确定的因素，自己无法控制。而
真正能够改变的变量，只有自己。因此，努力提高自己的能力水平，才是炒股最重
要的。这里面包括树立价值投资理念，包括有一套交易系统，包括仓位使用和风险
控制等等。如果不在这些方面提高，而是舍本逐末向外求，永远不得其门。这就象
解决家庭矛盾，想寄托于改变对方，那是最笨的方法。最聪明的方法是改变自己适
应对方才能生存，要么就选择离开。

谢谢阅读，谢谢点赞，欢迎在评论区留言，或者关注后私聊。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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